

Child of Secret

Von MinaSnape

Kapitel 3: Kapitel 3

Kapitel 3

Ron und Hermine begrüßten Rayon oder in ihrem Fall wie sie dachten Harry Potter herzlich in dem sie ihn umarmten, Rayon fand dieses freundliche Getue einfach nur schrecklich so war er einfach nicht wirklich, er mochte die beiden zwar aber, er wollte ihnen dann auch so gegenüber treten wie er wirklich war nur musste er leider feststellen das sie ihn nur mochten wenn er der nett und schüchterne Junge war als denn sie ihn im Zug kennengelernt hatten jede Änderung in seinen Verhalten in den letzten Jahren sahen die beiden kritisch gegenüber und so musste er ihnen eben mit einer Maske der Freundlichkeit gegenüber treten. Seinen wahren Charakter würden sie nicht mögen denn er war alles andere als Schüchtern Rayon war durch das harte Training seiner Väter und seine Erziehung im gewissen Masse Sadistisch und Arrogant, Privat stand er in seinem Verhalten dem Dunklen Lord in nichts nach sein echter Patenonkel hatte sogar mal behauptet er wäre schlimmer als Voldemort was ihn nicht störte er war ebenso und würde daran auch nicht ändern nur in der Schule verhielt er sich eben völlig anders um für alle den Goldjungen der weißen Seite zu spielen der er ja gar nicht war denn Harry Potter hat nie existiert er war Rayon Mikael Salafiz auch wenn er den Nachnamen seines Großvaters annehmen musste damit wenn er den Namen benutzte keiner erkennen konnte wer seine Eltern waren da wäre viel zu gefährlich zwar nicht für Rayon aber für die, die das rausfinden würden den hinter diesem Namen steckt viel zu viel Angst und Macht das er ihn öffentlich tragen würde, er trägt ihn mit Stolz gar keine Frage nur seine Freude sollten deswegen nicht in Gefahr geraten wenn auch nur zwei diesen Namen den er benutzte kannten und ihn deswegen den Spitznamen Ray geben hatten sie nannten ihn auch Mika oder Fiz je nach ihrer Laune oder wo sie grade waren.

Rayon wurde von Ron und Hermine in den Fuchsbau geführt wo er gleich von Molly Weasley in eine mörderische Umarmung gezogen wurde gefolgt von Rons kleiner Schwester Ginny die immer noch in ihn verliebt war egal wie oft er ihr schon gesagt hatte das er schwul war sie wollte es nicht hören und sprach immer noch von einer Hochzeit nachdem beide mit der Schul fertig waren und keiner schien was dagegen sagen zu wollen zumindest die drei Anwesend hier in der Küche nicht, er schob Ginny von sich weg versuchte sie und die anderen beiden Weasleys und Hermine nicht anzusprechen denn sie sahen ihn wieder mit ihrem warum sträubst du dich immer noch gegen eure Beziehung zum Glück traten in diesem Moment die Zwillinge und Percy in die Küche und als die Zwillinge Rayn sahen riefen sie: „RAY!!!!“

Sie warfen sich in seine Arme und knuddelten ihn richtig durch worauf hin die drei von vier Personen böse angeguckt wurden nur Percy sah dem Ganze mit einem Lächeln zu, der dritt älteste Weasley trat hinter Rayn und die immer noch in seinem Armen liegenden Zwillinge und tat etwas was seine Mutter und die anderen drei Griffendors wie Fischer nach Luft schnappen ließ, er Umarmte Rayon von hinten und lächelte beim Anblick der anderen vier in der Küche, seine Mutter fand als erstes ihre Worte wieder und sagt sichtlich Fassungslos:,, Was ist denn hier los würde mir einer sagen was ihr vier da tut ihr seid Jungs und die verhalten sich nicht so!“

Die vier ließen sich durch diese Aussage nicht stören und Knuddelten weiter in diese Szene traten grade Arthur, Charlie und Bill Weasley mit Bills Verlobter Fleur in die Küche und mussten lächeln da sie die einzigen waren die wussten was dahinter steckte und Bill der die Aussage seiner Mutter gehört hat fragte diese:,, Ma was hast du denn dagegen die vier mögen sich halt sehr und freuen sich, dich wiederzusehen!“ Molly wollte grade wieder was sagen als ihr ihre Tochter dazwischen fiel und fast schrie: Das ist ekelhaft und außerdem ist Harry mein Freund und Verlobter, Sie sollen ihre Finger von ihm lassen!“

Arthur schüttelte über seine Tochter nur den Kopf er hatte schon oft versucht ihr klar zu machen das Harry nicht in sie Verliebt war und sich auch nicht von Frauen wollte aber, jedes Mal meinte seine Frau und auch Ginny das wäre nur eine Phase von Harry und er würde schon noch merken was er an Ginny hätte, das ging jetzt schon seit drei Jahren so und langsam konnte er es nicht mehr hören er war ja schon mächtig stolz auf Harry das er dem Druck der beiden noch nicht nachgegeben hat wegen einem Heiratsantrag. Charlie, Bill und Fleur wussten nicht wieso Molly und Ginny so versessen auf diese Beziehung waren und Ron und Hermine waren nicht besser sie wollten auch nicht wahr haben das ihr bester Freund Schwul war und stand voll hinter den Heiratsplänen von Molly und ihrer Tochter und am besten sollten sie gleich mit Bill und Fleur Heiraten damit Harry endlich einsah das er nicht Schwul war und alles nur eine Phase war, denn sie fanden das er als Held der Zauberer Welt sich eine Frau suchen sollte und Kinder bekommen sollte und nicht mit einem Liebhaber einen auf glücklich tun, er musste doch für Nachkommen sorgen da hatte ein Mann nichts zu suchen. Rayon wurde das zu Bunt er signalisierte Fred, George und Percy ihn Aufstehen zulassen, die drei ließen ihn aufstehen hielten ihn aber, weiter Umarmt denn sie sahen nicht ein das sie ihn loslassen sollten nur weil ihre Mutter und Ginny das so wollten, Rayon freute sich darüber er holte noch einmal tief Luft und sagte dann mit soweit es ihm möglich war zurück gehalten Zorn in der Stimme:,, Ich sage es noch einmal also hört ihr mir jetzt genau zu Molly, Ginny, Ron und Hermine ich werde Ginny nicht Heiraten denn ich bin zu hundert Prozent Schwul, es ist keine Phase und entweder ihr Akzeptiert das oder dies war es mit dem nett freundlichen Harry und ihr lernt mich mal richtig kennen. Es reicht mir langsam ich bin nun mal nicht Hetero und werde keine Frau Heiraten und mit dieser dann Kinder bekommen nur damit ihr glücklich seid, ich muss glücklich werden und nicht ihr merkt euch das endlich!“

Die vier Angesprochenen waren total schockiert das war doch nicht ihr Harry dieser war doch immer so Nett und Hilfsbereit dieser hier vor ihnen widersprach und von ihm ging eine kälte aus die einen Erschauern ließ, Hermine sah in dessen grüne Augen und fand keine Freundlichkeit sondern nur Hass und sagte panisch:,, Du bist nicht Harry, Harry würde nie so mit uns reden und er würde auch nicht daran denken auf Jungs zu stehen das ist er einfach nicht!“

, Jetzt hör mir mal genau zu Hermine Jane Granger ich bin immer noch der Harry denn du mit elf Jahren getroffen hast und der dich immer noch seine beste Freundin nennt obwohl ihr mich nur mögt wenn ich nett und schüchtern bin. Hier eine Info für euch man ändert sich im alter ihr beide genau so wie ich und jeder andere auch nur habt ihr mir klar gemacht sobald ich mich anfang anders zu benehmen als ihr es kanntet das ihr mich nicht so mögt also habe ich euch denn netten und schüchternen Harry weiter vorgespielt aber, jetzt reicht es mir ich werde mich nicht mehr verstellen kommt damit klar oder wir waren mal besten Freunde!“

Es reichte ihm und so drehte er sich um und ging mit Fred, George und Percy nach draußen und ließ vier völlig geschockte Leute in der Küche stehen, Arthur, Charlie, Bill und Fleur hatte sich schon gedacht das der grün Äugige irgendwann vor Wut platzen würde und wunderten sich nicht darüber nur das es so Harmlos ausfiel überraschte sie dann doch etwas und während Arthur und Bill versuchten die vier Zurecht gewiesenen das von grade verständlich zumachen folgten Charlie und Fleur denn anderen vier raus in den Garten!